



Einladung zur Eröffnung der Ausstellung

Der Vogelbaum – Phantastische Kinderwelt

am Sonntag, dem 30. August 2009,

um 11.15 Uhr im Robert-Struppmann-Museum in Lorch

Schüler und Schülerinnen der Wisperschule gestalteten unter Anleitung von Helmut Bernhardt Bilder die ihre eigene Phantasie beflügeln. Die Einzelwerke entstanden in der Kunst – AG und wurden vielfach von Herrn Bernhardt zu Gemeinschaftsarbeiten zusammengestellt. Eine Auswahl der zahlreichen Arbeiten, die über mehrere Jahre entstanden sind zeigt die Ausstellung im Lorcher Robert-Struppmann-Museum, die vom 30.8. bis 10.9.2009 geöffnet ist.

Über ihren Besuch freuen sich die Schüler und Schülerinnen der Wisperschule.

Ute Hartung
(Schulleitung)